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さて，2 学期も残すところあとわずか。学校に登校するのもあと 3 日となりました

ね。先週あたりから雪も降り，寒さが増してきました。もうじきクリスマスですが，雪

が積もって「ホワイトクリスマス」になるでしょうか？ 

先日今年１年の漢字が発表されました。知っている人も多いと思いますが，今年の漢

字は「金」と発表されました。パリオリンピックの日本勢の活躍や政治絡みのお金の問

題が決定の背景にあったようです。生徒・保護者の皆さんが今年１年を漢字で表すと何

になるでしょうか。ご家庭で話をされるのもおもしろいかもしれませんね。 

 

２学期の「総合的な学習の時間」を今回は振り返ってみましょう。1学期から取り組

んだ「グッドタウン三次」の完成，そして上級学校訪問ということで広島県立三次高等

学校，広島県立三次青陵高等学校，広島県立庄原実業高等学校を訪問したのが１１月。

２学期後半は「進路」をテーマに学習をすすめてきました。各クラス毎の班単位で１つ

の高等学校について調べ学習を行い，タブレットを用いて発表活動までもっていきまし

た。今週の月曜日に各クラス毎に発表を行いました。人前で発表するため緊張した人も

いましたが，役割分担を決め，各班毎，趣向を凝らした発表を行うことができました。

この学習が少しでも自分の「進路決定」に役立ってくれればと願っています。３年生は

約２か月後に受験を向かえます。これから新聞等でも今年度の入学試験の情報等も掲載

されます。2年後の自分を少しでもいいのでイメージしてみてください。 

 

デイリーライフより・・・ 

 

・今日の総合で高校について調べたものを班で発表した。話すスピードに気をつけ 

 て発表した。少し噛んでしまったところがあったのでそこを直したい。先生は朝 

会や授業のような人が多くいる時に落ち着いて話されているので，どうやってん 

だろうと思いました。 

・総合で発表をしました。発表は緊張しました。もっと長くゆっくり言えば良かっ 

たです。もっと分かりやすく工夫をしていきたいです。 

 

 

生徒会役員選挙が行われました！ 
 

2学期が終わると 3学期。中心として動いてくれていた 3年生から１・2年生にバ

トンタッチする時期となりました。 

先日，生徒会新執行部の立会演説会と選挙が行われました。それぞれの立候補した思

いや決意を推薦者とともに体育館の壇上で述べてくれました。1年生もその様子を静か

に聞いていました。その後行った投票では、体育館の後方で本当の選挙さながら投票用

紙に記入し，投票箱に投票用紙を投函しました。 

選挙の結果，以下のメンバーが新執行部のメンバーとして決定しました。 

 

会   長 ：上𠩤 大知 

副 会 長 ：安田 侑生 

広報委員長 ：川西 優利 

体育委員長 ：猪上 爽楽 

図書委員長 ：田原 愛衣 

保安美委員長：石村 眞奈 

 

1年生のみんなも生徒会の一員です。この選挙の後「来年〇〇委員長に立候補しよう

かな。」という声も教室で聞こえてきました。1年後の自分を意識しながら生徒会活動

を学校全体で盛り上げていきましょう。 

 

各種表彰から・・・ 
 

人権作文コンテスト三次地区大会 

奨励賞 池田 龍ノ介 

 

第 2回漢字検定 

5級 中村 旺汰 池田 龍ノ介 岩井屋 綾晟 河原田 結花 

4級 乙重 佑花  

3級  田 俐衣彩 

   

 サッカー部 備北地区新人戦 第 2位 

  

 バスケットボール部男子 備北地区新人戦 第 1位 

 


